

# 那加三だより

那加第三小学校  
学校だより  
R6. 10. 24



学校の教育目標 「かしこく ゆたかに たくましく」

←学校ホームページで、子ども達の姿をご覧ください <http://edu-kakamigahara.com/naka3sho/>

## 運動会に向けて、全校が一丸となっています

10月26日（土）は、那加第三小学校の運動会の日です。あと2日となりました。

2年前まで「那加スポーツフェスティバル」だった行事名を「運動会」に改めたのは、去年のことです。再開2年目となる、那加三小の「運動会」。子どもたちのがんばりポイントは、競技以外にもたくさんありますので紹介いたします。

一つ目は、委員会が中心となる運動会の係会です。計画委員長さんは9/24の結団式で、「運動会を精一杯サポートします！」と話してくれました。

5年生、6年生の各委員会の委員のみなさんが運動会を運営する係を担当し、そのすばらしい動きが運動会を支えています。



二つ目は、応援リーダーがリードする、全校でのエール交換です。全校で大声で発声できるすばらしさを子どもたちは楽しんでいます。

競い合いの応援ではなく、自らを鼓舞し、相手を励ますエール交換に、子どもたちは素直な気持ちで、精一杯取り組んでいます。

三つ目は、全学年参加の選手リレーです。学級の代表として選出されたみなさんは、昼休みの時間を生かして、リレーの練習に励んできました。

早く走るフォーム、バトンを受け渡すタイミングなど、全校の手本として運動の姿を示してくれます。



保護者のみなさま、本年度も、運動会での応援をよろしくお願いいたします。（文責 校長 加藤浩幸）